
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
  

1. Wie hoch sind die voraussichtlichen Einnahmen aus der Hundesteuer im Jahr 2019? 
2. Wie haben sich die Einnahmen aus der Hundesteuer in den letzten 5 Jahren (2014-2018) 

entwickelt? 
3. Wie viele Personen der Stadtverwaltung sind mit dem Festsetzen und Eintreiben der 

Hundesteuer beschäftigt? Sollten Personen nur anteilig damit beschäftigt sein, so ist dies bitte mit 
aufzuführen. 

4. Welche Personalkosten entstehen hierbei?  
5. Welche Sachkosten entstehen hierbei?  
6. Wie haben sich die oben genannten Kosten in den letzten 5 Jahren entwickelt? 
7. Wie viele Hunde sind im Stadtgebiet angemeldet? 
8. Wie viele Verstöße  wurden in 2019 und in den letzten 5 Jahren festgestellt?  
9. Wie schätzt die Stadt die Aufklärungsrate ein bzw. wie hoch schätzt die Stadt die Anzahl der 

nicht angemeldeten Hunde ein?  
10. Wie hoch sind die anteiligen Personalkosten beim Ordnungsamt, die mit der Überprüfung von 

Hunden einhergehen? 
11. Wie hoch sind die Personalkosten, die mit der Eintreibung von nicht oder nicht ordnungsgemäß 

gezahlter Hundesteuer einhergehen (Erinnerungen, Mahnverfahren, Vollstreckungsverfahren 
usw.)?  

12. Gemessen an den durch die Hundesteuer erzielten Einnahmen, in welchem Verhältnis hierzu 
stehen alle oben aufgeführten Ausgaben? 

 


